

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamin puji syukur saya ucapkan kepada ALLAH SWT karena ridho dan rahmat yang diberikan-Nya, penulis dapat menyelesaikan proposal skripsi yang berjudul “Pengaruh *Leverage*, *Firm Size*, dan *Liquidity* terhadap Keputusan Lindung Nilai (*Hedging*) Pada Perusahaan Sub Sektor Makanan dan Minuman yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2016-2019”. Tujuan dari proposal skripsi ini dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar S1 Akuntansi pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom.

Selama proses pengerjaan proposal skripsi ini Penulis tidak jarang mengalami kendala serta hambatan, sehingga dalam proses tersebut Penulis tidak lepas dari dukungan, bimbingan, bantuan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Mamah, ayah, adik dan keluarga saya yang selalu memberikan do'a, dukungan dan perhatiannya kepada saya dari masa perkuliahan sampai penyusunan skripsi ini.
2. Kepala Program Studi S-1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom, Bapak Dudi Pratomo, S.E.T., M.Ak., Ph.D.
3. Dosen Wali AK 40-08, Bapak Dudi Pratomo, S.E.T., M.Ak., Ph.D yang telah banyak memberikan arahan kepada Penulis.
4. Dosen Pembimbing Bapak Kurnia, S.AB., M.M dan Bapak Dr.rer.soc.oec Febrial Pratama, MBA., M.A yang senantiasa memberikan masukan, saran, dan nasihat serta kesabaran dan ketelitian dalam membimbing penyusunan dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Seluruh dosen pengajar Prodi Akuntansi yang telah memberikan ilmu yang berlimpah dan bermanfaat kepada saya.

Semoga ALLAH SWT membalas semua kebaikan berbagai pihak yang telah memberikan dukungan dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk pengembangan ilmu pengetahuan. Penulis menyadari bahwa kekeliruan akan sangat mungkin terjadi dalam penulisan skripsi ini, maka dari itu kritik dan saran yang membangun sangat

penulis harapkan. Semoga penulisan proposal skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak.

Aceh, 06 Agustus 2021



Feni Paramadita

1402164351